



## COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

### **Etoy: un 13e gymnase dans le canton de Vaud. Son directeur est désigné**

**Ouvert progressivement en août 2020 pour répondre à la croissance démographique et à l'attrait des études gymnasiales, le site du Gymnase de Nyon à Etoy deviendra un établissement à part entière à la rentrée d'août 2023. Le Conseil d'Etat a désigné Olivier Krähenbühl comme directeur du futur Gymnase d'Etoy.**

La croissance démographique alliée aux choix d'orientation des jeunes à la fin de l'école obligatoire ont entraîné une augmentation du nombre d'élèves dans les gymnases vaudois de près de 24% depuis 2012. Pour accueillir l'ensemble des élèves des gymnases et leur éviter des déplacements entre plusieurs établissements, le Canton a dû augmenter, dans des délais très courts, sa capacité d'accueil par la location et la transformation de bâtiments. Ainsi, à la rentrée 2020, une dizaine de classes ouvraient dans des locaux privés à Etoy, aménagés pour accueillir quelque 250 élèves de la région de La Côte.

Rattaché au Gymnase de Nyon, ce site a été progressivement transformé pour augmenter ses capacités d'accueil. En août 2023, avec ses 31 classes pour un peu plus de 650 élèves encadrés par quelque 76 enseignantes et enseignants, il atteindra progressivement la taille d'un établissement à part entière. Le Gymnase d'Etoy deviendra dès lors un établissement autonome, doté de sa propre direction, une évolution essentielle pour assurer l'adéquation entre les besoins et la capacité d'accueil des classes gymnasiales pour les années à venir.

Pour diriger ce nouveau gymnase dès le 1er août, le Conseil d'Etat a désigné Olivier Krähenbühl comme directeur. En charge de la préparation du site et de son ouverture en 2020, il a depuis été nommé directeur adjoint du Gymnase de Nyon et responsable du site d'Etoy en 2022. Diplômé d'une licence en biologie, il est également titulaire d'un master ainsi qu'un doctorat en sciences, puis d'un brevet d'aptitude à l'Enseignement secondaire. Il a démarré sa carrière d'enseignant de biologie et de sciences expérimentales au Gymnase de Nyon en 1992. Entre sa vaste expérience de plus de 30 ans dans l'enseignement et sa connaissance spécifique de la communauté scolaire du Gymnase d'Etoy acquise depuis l'ouverture du site, Monsieur Krähenbühl dispose des atouts nécessaires pour assurer la direction du 13e gymnase vaudois.

Lausanne, le 27 avril 2023

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DEF, Lionel Eperon, directeur général, Direction générale de l'enseignement postobligatoire